Chemin de l'Archère

Le chemin de l'Archère, actuellement rue de l'Archère permettait autrefois aux habitants du village du Puits à Gué de prendre ce raccourci pour aller au bourg à pied.

Ce chemin était le chemin des amoureux, et celui de l'aventure pour les gamins du temps du patronage quand on allait jouer dans les coteaux couvert de genets en fleurs.

Ce chemin, il y a une trentaine d'années était couvert par une arche de verdure faite d'ormeaux chaque côté du chemin, se rejoignant au centre. Ces ormeaux, malheureusement sont tous morts de maladie (la graphiose).

S'il a perdu un peu de son romantisme, il va vous mener jusqu'au pont de l'Archère, très joli petit pont de pierres.



ll y a 30 ans